

Faisons le point

Nous pouvons dès maintenant après le cinquième match avoir une opinion sur la valeur de notre équipe par rapport à ses adversaires.

Le départ, avec une équipe amoindrie, voyait la victoire de Pontoise à Pontoise par 15 à 14. Victoire heureuse certes, mais qui nous laissait perplexe quand à la suite du championnat. Nous espérions une victoire de notre équipe et nous étions déçus.

Le dimanche suivant à Villiers match nul avec l'équipe locale 3 à 3. Résultat qui confirmait notre impression du dimanche précédent, l'équipe semblant incapable de prendre le pas sur ses adversaires.

Le 20 septembre, au stade Chéron, que va faire la première devant la redoutable équipe de la Basse-Seine. A notre grand plaisir, la victoire venait enfin sourire à nos couleurs. L'équipe se repre-

nait, bien que pas très au point, laissait entrevoir ses possibilités et c'est avec confiance que nous faisons le déplacement de la Porte d'Auteuil pour rencontrer l'A.C.B.B., une équipe ayant fait la plus grosse impression depuis le début du championnat. Ce fut un très beau match disputé avec ardeur dans un esprit de beau jeu, enfin du grand rugby. Saint-Maur ayant pris l'avantage en première mi-temps, réussit à le conserver jusqu'à la fin malgré les 10 dernières minutes pénibles qu'un adversaire en meilleure condition ne sut pas profiter. Heureux de notre victoire par 11 à 8, nous nous trouvions deuxième au classement général, en compagnie de Pontoise et Corbeil, et confiant nos représentants recevaient Puteaux classé sixième. Ce fut un match où les deux adversaires se neutralisèrent et ce ne fut pas du beau

rugby. Saint-Maur l'emporta sans gloire par 8 à 3.

Le 17 novembre devait être le jour du match phare c'est à dire Courbevoie, premier avec 4 victoires, 1 match nul soit 13 points, contre V.G.A. deuxième avec 3 victoires, 1 match nul, 1 défaite soit 12 points. Malheureusement la neige vint mettre tout le monde d'accord en faisant reporter le match à une date ultérieure.

La réserve sur sa lancée marque des points à chaque victoire et l'équipe III n'a pas eu de chance pour ses débuts en championnat et pensons que bientôt au complet elle sera en mesure de bien tenir sa place.

Dans notre prochain numéro, nous aurons un article concernant les juniors, cadets, minimes et benjamins, grâce à la complaisance de leurs dirigeants et entraîneurs.

RETENEZ
VOTRE
SAMEDI 29 MARS
BAL
DE LA V.G.A.

CHRYSLER
DODGE
PLYMOUTH
SUNBEAM

de la 5 cv à la 41 cv

A 1.500 mètres du pont de Chennevières - STATION ESSO

Ets Paulmier

Concessionnaires

Spécialiste de la voiture américaine

depuis 1930

MEMBRES DE LA V.G.A.

91, RUE DU GÉNÉRAL-LECLERC

SUCY-EN-BRIE (Val-de-Marne)

Tél. 922-69-40 +